



Communiqué 2021-15

09 avril 2021

Dépôt d'un mémoire pour la relativité salariale

Bonjour à tous les membres,

Ce matin la Fraternité a déposé un mémoire au comité paritaire en lien avec la relativité salariale (les échelons). Ce document présentait notre point de vue et nos constatations quant aux changements survenus dans notre corps d'emploi depuis 2001.

L'employeur était accompagné d'un représentant du secrétariat du conseil du trésor (SCT). Ils se sont montrés très réceptifs à notre présentation. L'employeur nous a affirmé qu'il allait prendre le temps d'annoter notre document et il est mandaté pour fournir des recommandations au SCT par la suite.

Nous désirons aussi vous rappeler que nous lançons lundi une campagne en lien avec la relativité. Vous serez appelés à envoyer des courriels via notre site web fcrq.org que nous vous invitons à visiter en très grand nombre dès dimanche soir (invitez amis et famille à participer à la campagne!). Un communiqué de presse sera publié lundi et une campagne visuelle sera lancée dans les médias virtuels à la grandeur du Québec.

Votre Exécutif